

Bericht zur schachlichen Turnierbetreuung in Aschach

Acht Kinder haben das Angebot der Partieanalysen, Vorbereitungen und allgemeiner Trainingseinheiten angenommen und damit deren Turnierwoche in Aschach etwas intensiviert. Da dieses Angebot auch für maximal acht Jugendliche ausgeschrieben war darf man also wohl von einem vollen Erfolg sprechen. Besonders auch deshalb, weil diese Acht in Summe einen beachtlichen Elozuwachs von 281,55 Punkten erzielen konnten. Eine wirklich beachtenswerte Leistung unseres Schachnachwuchses!

Name	Elogewinn/verlust	Turnier
Borbala Gritsch	26,08	C-Turnier
Michael Wimmer	44,47	C-Turnier
Michael Schicho	84,15	C-Turnier
Joachim Standhartinger	74,69	C-Turnier
Maximilian Stadlbauer	-19,56	C-Turnier
Simon Danninger	31,55	B-Turnier
Florian Preundler	44,20	B-Turnier
Mario Hofstadler	-4,03	A-Turnier
Gesamtveränderung	281,55	

Besonderer Fokus wurde schachlich auf die Analysen der Partien gelegt. Diese wurden immer direkt im Anschluss an das Partieende gemeinsam mit dem Trainer Florian Mostbauer besprochen und sogleich, mit Kommentaren und Varianten ergänzt, in einer eigenen Schach-Datenbank abgespeichert, welche im Anschluss an das Turnier allen Teilnehmer gesendet wurde. So kann jeder für sich auch nach dem Turnierende nochmals seine eigenen Partien nachbereiten.



Ich danke allen Teilnehmern für Ihre tolle Mitarbeit und Ihren Arbeitseifer. Ich danke dem Schachverein Union Hartkirchen, welcher dieses Projekt ermöglicht hat, und ich danke Peter Kranzl, welcher wieder einmal sein großartiges Talent mit der Kamera bewiesen hat und eine Vielzahl an wundervollen Bildern veröffentlichte. Ich habe einige davon hier eingefügt, möchte aber alle einladen, die Homepage von Peter (<http://www.chezrene.at/>) zu besuchen und dort alle weitere Bilder zu betrachten. Es wird sich lohnen!

